

## Visibilizan la importancia del acompañamiento emocional en pacientes afectados por cáncer

**P**rofesionales de la salud, estudiantes, representantes de organizaciones sociales y público general, asistieron al seminario "Apoyo Psicológico al paciente con cáncer y su entorno", que convocó la Fundación Región y Futuro con el respaldo de la Fundación Arturo López Pérez (Falp). La actividad puso en el cen-

tro del debate una dimensión fundamental del tratamiento oncológico: el acompañamiento emocional y psicológico al paciente y su círculo cercano.

La psicóloga Daniela Castro, académica de la Universidad San Sebastián, sede De la Patagonia, y la psicooncóloga Daniela Reinhardt, jefa de la Unidad de Salud Mental de

Falp, estuvieron presentes en la actividad. Ambas abordaron la necesidad de fortalecer el apoyo psicológico como parte del tratamiento integral del cáncer, ante el impacto emocional de la enfermedad, que no se limita al paciente, sino que a su entorno más cercano.

"El cáncer no es solo una enfermedad física, es una ex-



ACADÉMICOS Y PROFESIONALES DE LA SALUD ASISTIERON A LA ACTIVIDAD.

periencia vital que transforma la vida del paciente y de quienes lo acompañan. Por eso hablamos de una enfermedad familiar", señaló el presidente de

Región y Futuro, Rabindranath Quinteros, en el inicio de la jornada. Enfatizó en la necesidad de avanzar hacia un enfoque más humano y completo en la

atención oncológica.

### INFORMADA

También se valoró el respaldo de la Falp, cuya futura presencia en Puerto Montt representa una oportunidad para fortalecer la atención oncológica especializada en el sur del país.

El seminario se enmarcó en una serie de actividades impulsadas por la Fundación Región y Futuro para contribuir a una ciudadanía más informada, empoderada y activa en temas de salud pública, y en particular frente al creciente desafío que representa el cáncer en Chile.

63